

Sociedad y Cultura

J. A. RIERA



Catherine Javel

Exposición de Catherine Javel sobre Eivissa en una galería de París

REDACCIÓN EIVISSA

■ La artista francesa residente en Eivissa Catherine Javel inauguró este martes la exposición 'Island of Ibiza' en la galería Wide Painting de París, dedicada al arte contemporáneo.

Las obras de Javel, al igual que las que muestra en la sala del Club Diario de Ibiza hasta el 30 de noviembre, están basadas en el mar como motivo de inspiración y como útil de trabajo. Así, las algas pueden servir como pincel, tinta o sujeto de impresión; las telas se sumergen en el agua para imprimir el fondo marino, el movimiento de las olas o el efecto abrasivo de la arena y la sal sobre la tinta y el color.

La inauguración en la sala parisina estuvo acompañada por la música de los *dj* Alex Kassel, Nico de Andrea y Tom Gregoire, que buscaron reproducir el ambiente de Eivissa. La muestra estará abierta hasta el 28 de enero de 2012.